

都立千早高等学校 硬式野球部

R5 チームスローガン

心を繋ぐ野球～全力、感謝、凡事徹底～

【部員数】（令和5年7月～）

1年生4名

【指導者紹介】

監督 吉田 史弘【地歴・公民科(公民)、生活指導部主任】

球歴 都立桜町(硬式)ー駒澤大学(準硬式) 現役時代は外野手

指導歴 杉並工業(助監督)、世田谷泉(定時制軟式)、永山(助監督・責任教師・監督)

2022年4月千早高校赴任。夏の大会後、監督に就任

責任教師 古溝 匠【ビジネス科、2学年主任】

助監督 松井田 隆宏【ビジネス科 1学年主任】

【練習環境】

・グラウンド(校内)校庭を使用。サッカー部、女子サッカー部、陸上部と共用。

広さありませんが、全面使用ができると内、外野のシートノックを行うことができます。



打撃練習は、写真の打撃ゲージで主に行います。

【練習内容】

キャッチボール、トス打撃、手投げでのゴロ捕球、ネットスロー、内野、外野ノック

打撃練習(ゲージ内)、ティー打撃、バント練習、走塁練習、筋力・体幹トレーニング等

練習は土日含め、週3～4日。他校との合同練習もあります。

【主な練習試合相手校】

かえつ有明、六郷工科、荒川工科、日工大駒場、農産、神代、太田桜台

翔陽、大泉・目黒・田柄連合、南多摩中等・農業・五日市・八王子桑志連合

【監督より】

都立千早高校野球部は部員数が少なく、令和3年の夏の大会以降、単独チームで大会出場ができていません。今年の夏の大会までは選手1名でしたが、1年生が4名入部し、野球部の歴史がつながりました。来年の夏こそは単独チームで大会に出場したい。是非、千早高校野球部と一緒に白球を追いかけましょう。